

communiqué de presse

Moi Informaticienne – Moi Mathématicienne, 4 jours pour faire découvrir aux collégiennes et lycéennes les mathématiques et l'informatique à l'université de Bordeaux

Bordeaux, le 15 avril 2022

Contact Presse :

Blandine Laccassagne

Direction de la communication

Université de Bordeaux

T 05 40 00 34 87

M 06 46 45 76 56

Gaëlle Héron

Direction de la communication

Université de Bordeaux

T 05 40 00 34 86

M 06 15 05 43 36

Le pourcentage de femmes augmente peu actuellement dans les filières scientifiques et techniques, voire diminue en informatique. De même, les mathématiques sont un domaine plutôt masculin qui attire peu les filles. Pourtant, elles obtiennent en moyenne de meilleurs résultats au lycée.

Du 19 au 22 avril 2022, l'université de Bordeaux accueille une trentaine de collégiennes et de lycéennes de l'académie de Bordeaux, pour leur faire découvrir les formations existantes, les métiers de l'informatique et des mathématiques et les encourager à s'orienter vers des études scientifiques qui mènent à des emplois qualifiés, très bien rémunérés, et avec un taux de chômage très faible.

Au programme, des ateliers d'initiation à la recherche en informatique et en mathématiques, des conférences, des visites de laboratoires de recherche et des échanges avec des professionnelles du secteur, organisés par des enseignantes et des étudiantes de l'université de Bordeaux.